

DEMO-AUFRUF DIE VIELEN HAMBURG



»Kunst schafft einen Raum zur Veränderung der Welt.« So der erste Satz der gemeinsamen Erklärung der VIELEN. Seit 2018 setzen sich bundesweit und regional organisiert Kultureinrichtungen, Kunstinstitutionen, Theater, Museen und ihre Interessenvertretungen oder Verbände gegen die Vereinnahmung durch die extreme Rechte und für die Freiheit der Kunst ein. Im Wahljahr 2024 rufen Die Vielen dazu auf, mit Diskussionen und Demonstrationen verstärkt für eine plurale, demokratische Gestaltung der Welt zu glänzen. Unter dem Motto "Shield & Shine" spannen wir demokratische Schutzschirme auf.

Denn: Sollten die Rechtsextremen in weitere Machtpositionen kommen, werden sie alle ihnen unliebsamen Personen und Gruppen, wo immer es geht, unterschiedslos ausgrenzen. Wir erleben die Bedrohung durch rechte, menschenverachtende Ideologien nicht alle gleichermaßen, dennoch bedroht sie uns alle! Toleranz von Intoleranz ist keine Demokratie! Wir fordern: Nazis raus aus den Parlamenten und der Kultur!

Damit Ausgrenzung, Verachtung und Hass nicht in die Regierungsverantwortung kommen, agieren wir jetzt gemeinsam: gehen von der Bühne, aus dem Atelier, aus der Bibliothek, dem Kulturzentrum, dem Musikclub, den Büros auf die Straße, mit unseren Schirmen, Transparenten und Protestschildern in der Hand, und appellieren an die Gemeinschaft der Vielen.

Den Anfang macht die Aktionswoche vor der Europawahl am 9.6.: Die VIELEN Hamburg rufen auf, am Freitag, den 7.6., auf die Straße zu gehen und die große Demonstration gegen Rechtsextremismus zu unterstützen. Los geht es um 16 Uhr am Rödingsmarkt. Die Vielen treffen sich für eine gemeinsame Aktion am Michel.

Den konkreten Zeit- und Aktionsplan kommunizieren wir rechtzeitig über unseren Instagram-Kanal www.instagram.com/dievielenhamburg/.

Seid dabei, kommt dazu - Die Kunst bleibt Viele!

Als Demovorbereitung treffen wir uns zum Bastelnachmittag am 29.5. um 17:00 bei Stadtkultur Hamburg e.V. - Anmeldungen bitte vorab an: Linneberg@stadtkultur-hh.de.

Bitte Pappen, Stifte, Schirme und gerne viel Pink und Gold mitbringen!
Impressionen unter: <https://dievielen.de/projekte/shield-shine-wir-sind-viele>

